
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

通所の問題を確認す
るため平方学童保育
所を視察し保護者か
らヒアリング 

予算特別委員会を前
に予算案について市
民の皆さんと意見交
換を行う会に参加 

 
   

 

区長会で議論を重ねてきた内容であることは議会としても尊重

すべきである一方で、区長制度からの移行により生まれる課題

があることは事実として継続審査とすることを求めるが否決。 

2  

 396  

公立保育所では持ち帰りをなくし保育所で処理し、 

民間保育所に対しては処理経費の一部を補助。 

 226  

75才以上の免許返納者に対して、申請料の補助と 

ぐるっとくんのお試し乗車回数券の交付を実施。 

   540  

市内の建築業者に住宅リフォームを発注する市民に 

2万円分の商品券を支給（先着200件）。 

  

   

当初予定になかったアスファルト舗装工事の追加などについ

て、専決処分とすることは根拠に乏しいとして、工事内容の安

易な変更は行わないよう求める付帯決議の提案を行い可決。 

子ども食堂などへの
補助制度を行ってい
る行田市を会派とし
て視察 



 

 

 

 22 5 ある。喫緊の課

題として、市長部局と教育委員会との間の壁を越えて計画を立てて着手をし

ていくべきであると考えるが、見解はいかがか。 

学童保育所の整備については、 していく。 

 シティセールスのそれぞれの施策の定量的な評価のために、単に広報という

観点だけでなく、 であると考える

が、見解はいかがか 

 上尾市においてもシティセールスは、重要な取り組みであるため、

。 

議員が感染症などの事由により議会を欠席しなければならない際の定義、規則および代替

となる発言の方法などについて、ルール化の議論を行うこと（※鈴木茂議員名での要望書）。 

 

 

①議員の家族が発熱したことをもって、新型コロナ感染者と同様の措置をとった理由を、 

法的根拠、疫学的根拠をもとに明らかにすること。 

②同議員と同じ会派の議員のみを濃厚接触者と同等の措置をとった法的根拠、疫学的根拠 

は何か。退庁の法的根拠は何か 

③上尾市議会災害対策支援本部の指示により退庁を命じられた議員については、議事運営

に関与し、通知を受け、議決を行う権限が停止されると理解してよいか。 

5  

上尾市西貝塚環境センターの入札に関する 
第三者調査委員会調査報告書における再発防止策の提言より 

  
法令遵守の明示とともに、自己または親族が 
経営する企業に受注させるなど不正の疑いを 
もたれる恐れのある行為を明示し禁止する。 

 

  
自己や配偶者、同居の親族の資産、収入、 
税の納付状況などについて、資産報告書を 

作成の上報告し、一般に公開をする。 
 

  
審査会を設置し、政治倫理 
条例に違反する行為の疑い 

があるときなどに審査する。 
 

  
市民は議員が条例に違反する 
疑いがあるときは審査会に 

調査を求めることができる。 
 

  
条例違反が審査会で認定 

されたとき、市民は説明会の 
開催を求めることができる。 

 


